

**Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Mitglieder,**

*nach dem jetzt auslaufenden Jahr mit interes-
santen Fahrten, Führungen und Besichtigungen
und jede Menge Diskussionen beim Stammtisch
und beim Café-Treff darf ich aus dem letzten
Rundschreiben der Bundes-Senioren-Union
zitieren:*

„Die Senioren-Union ist eine Vereinigung der Christlich
Demokratischen Union (CDU)...In ihr haben sich engagierte
Frauen und Männer im Alter ab 60 Jahren zusamme-
geschlossen, um den Stimmen der älteren Generation Gehör zu
verschaffen...

...So setzen sich die Senioren in der CDU für eine
menschliche, solidarische und tolerante Gemeinschaft ein –
für Alt und Jung...

Die Senioren-Union... stellt sich jeder Form von Alters-
diskriminierung entschieden entgegen. So sollen und müssen
Bürgerinnen und Bürger die Freiheit haben, ihr Leben
eigenverantwortlich zu gestalten – möglichst lange, aktiv und
unabhängig...

... in über 300 Kreisvereinigungen und vielen hundert Stadt-
und Ortsvereinigungen bilden mehr als 52.000 Mitglieder eine
starke, über das Politische hinausreichende und sich
gegenseitig unterstützende Gemeinschaft.“

*Es sind die grundsätzlichen Merkmale der
Senioren-Union, die hier noch einmal verdeutlicht
sind. Die Gemeinschaft und der Zusammenhalt
zeigen sich auch in der Beteiligung an den bei
uns reichhaltig angebotenen Aktivitäten.*

*Im kommenden Jahr stehen die uns interesse-
nahe Kommunalwahlen an. Auch hier ist ein
Einsatz, z. B. am Wahlstand, möglich. Zeigen wir
allen, dass wir eine sich unterstützende
Gemeinschaft sind.*

*In diesem Sinne wünsche ich Ihnen alle eine gute
Zeit!*

Ihr Josef Hans

**Die Senioren-Union Brühl
wünscht allen Mitgliedern
und ihren Familien ein frohes,
friedvolles Weihnachtsfest
und einen „Guten Rutsch“ ins
Neue Jahr 2020**

Vorschau und Termine

Jeden **Donnerstagvormittag 10.30
Uhr**

SU-Stammtisch in der Gaststätte
Markt 20 in Brühl, Markt

Jeden **zweiten Mittwoch im Monat
16.00 Uhr Café Treff im Café Voigt
in Brühl, Kölnstraße 51**

Informative Jahreshauptversammlung der Senioren-Union Brühl

Im gut besetzten Tagungsraum des BTV fand
Ende November die Jahreshaupt-versammlung
der Senioren-Union Brühl statt.

Vorsitzender Josef Hans begrüßte neben den
erschiedenen 50 Anwesenden erfreut die
Vorsitzende der CDU Brühl, Eva-Maria Reiwer,
die 2. Vorsitzende, Dr. Vera Lange und den CDU-
Fraktionsvorsitzenden Holger Köllejan begrüßen.
Gerne auch hieß er den CDU-Pressesprecher
Peter Kirf und den BTV-Hausherrn Herbert Stilz
willkommen. Als besonderen Gast begrüßte er
den seit einem halben Jahr neuen
Geschäftsführer der Stadtwerke Brühl, Thomas
Isele.

In seinem Rechenschaftsbericht blickte Josef
Hans auf ein durchweg erfolgreiches Jahr zurück.
Bei 12 Tagestouren und Besichtigungen, auch im
Zusammenspiel mit der Brühler CDA, fanden sich
reichlich interessierte Teilnehmer. Der
Donnerstag-Stammtisch und der monatliche
Café-Treff waren immer gut besucht. Für das
kommende Wahljahr schwor der Vorsitzende die
Mitglieder ein, aktiv am Wahlkampf teilzuneh-
men, damit die CDU die führende Kraft in Brühl
bleibt.

Beim einzigen Vorstandswahlgang wurde als
stellvertretender Vorsitzender Claus Dieter
Trantau wiedergewählt. Karl-Heinz Pusch und
Eberhard Lessing blieben Kassenprüfer.

Zum Abschluss der Versammlung stellte Thomas
Isele sich, seine Arbeit und die Bereichsfelder der
Stadtwerke vor und Holger Köllejan konnte aus
der Fraktion, über politische Entscheidungen und
den Entwicklungen der Stadt Brühl berichten.

Bei Kaffee und leckerem Kuchen, von Mitgliedern
selbst gebacken und gespendet, saßen Mitglieder
und Gäste noch lange zusammen und ließen so
gemütlich und entspannt die Versammlung
ausklingen.

J. Hans